

»Why Not?!« feiern Jubiläum

Tanz- und Stimmungsband begeistert seit 15 Jahren das Publikum

Burladingen. Bereits seit 15 Jahren begeistern die Mitglieder der Tanz- und Stimmungsband »Why not?!« aus der Region Burladingen bei Veranstaltungen ihr Publikum.

Nach dem Ausstieg des Schlagzeugers und Sängers im Jahr 2007 stand für die übrigen Musiker (Bassist Johann Pfister aus Ringingen, Gitarrist und Sänger Oliver Simendinger aus Killer, sowie dem Keyboarder und Sänger Johannes Scheu aus Burladingen) fest, die bisher erfolgreiche Formation aufrecht zu erhalten. Den Takt gibt deshalb seit bereits drei Jahren der Vollblut-Schlagzeuger Frank Pfister aus Burladingen an, der mit seinem Einstieg nicht nur reichlich Bühnenerfahrung, sondern auch sehr viel technisches Know-how mit in die Band einbrachte. Um das

Repertoire und den Gesang noch weiter auszubauen, wurde zur Komplettierung der Formation Wendy Heaton aus Blättringen/Winterlingen verpflichtet. Als erfahrene Sängerin und vor allem Musikerin mit Leib und Seele wird Sie nicht nur für die sanften Töne zuständig sein.

Mit insgesamt mehr als 70 Jahren Bühnenerfahrung und einem stetig wachsenden Bühnenprogramm wird die »neue« Besetzung also auch weiterhin bei Veranstaltungen zum Tanz und zur Unterhaltung spielen. Mit Oldies und Hits der 60er-, 70er-, 80er- und 90er-Jahre, aktuellen Titeln, Schlagern und Stimmungsmusik soll kein Wunsch beim Publikum offen bleiben. Auf technische Hilfsmittel, wie beispielsweise MIDI (Musical Instrument Digital Interface),

mit denen es möglich ist nahezu jeden Titel aus den Charts ohne großen Probeaufwand zu spielen, wird bewusst verzichtet. Der Bandname ist Programm. »Warum nicht?« sollte eine Tanz- und Stimmungsband versuchen moderne und anspruchsvolle Musiktitel live wiederzugeben? Die erfahrenen Musiker stellen sich dem hohen Anspruch auf »handgemachte« Musik. Wer Lust auf eine Kostprobe der fünf sympathischen Musiker bekommen hat, kann Kontakt über die neu gestaltete Internetseite unter www.whynot-live-band.de herstellen oder sich die Band einfach auf einem ihrer anstehenden öffentlichen Live-Auftritte anhören, beispielsweise heute beim Fasnetsball des TSV Hechingen-Stetten.



Die Tanz- und Stimmungsband »Why Not?!« feiert 15-jähriges Bühnenjubiläum.
Foto: Privat